
 

 

40. ordentlicher Kreistag 2022 
 
Am Donnerstag, den 28.04.2022 um 19:30 Uhr im Gasthof Dalle-Valle in Bestwig - Nuttlar 
Teilnehmerzahl: ?? (Teilnehmerliste Anlage 1) 
 
Top 1 
Franz-Josef Bathen begrüßt alle Teilnehmer. 
Das Protokoll der Videokonferenz von 2020 wird vorgelesen.  
2021 fand kein Kreistag statt. Somit fanden auch keine Wahlen statt, wodurch stillschweigend die 
Posten bis 2023 verlängert wurden.  
 
Top 2  
TV Brilon Herren hat die Verbandliga positiv mit einem 3. Platz abgeschlossen  
TV Brilon Damen sind von der BK in die BL aufgestiegen 
TuS Nuttlar ist von der BL in die LL aufgestiegen  
SSV Meschede ist Meister der Verbandsliga  
U14 vom RCS belegt den 3. Platz bei der Westdeutschen Meisterschaft  
 
Top 3  
Bericht des Vorsitzenden Franz-Josef Bathen für die Jahre 2019 bis 2022  
(s. Anlage 2) 
 
Bericht Kreisspielwart (Simon Ludwig) :  
Durchgeführte Aufgaben waren: 
- Staffeleinteilung 2020/21 und 2021/22 

- Teilnahme an Bezirksspielwartsitzung, wo eine Abstimmung über die Staffeleinteilung des 
Kreises stattfand  

- Schnittstelle an Bezirksspielwart aus dem Volleyballkreis 

- Festlegung/ Staffel/ Spielmodus Kreisliga in Abstimmung mit dem Staffelleiter 

- Organisation des Kreispokales 2021 in Hüsten. Ausrichtung zusammen mit Müschede. Es 
wurde in 2 4er Gruppen gespielt und der Sieger war der TuS Nuttlar  

- Kreistag 2022: Einladung, Zusammenführung der vorläufigen Meldungen 2022/23 (Jugend U12 
und U13 müssen die Meldungen erst nach den Sommerferien erfolgen)  

 
Bericht Schiedsrichterwart (Ralf Schleifstein):  
Die Schiedsrichterlehrgänge haben im letzten Jahr nicht in Präsenz stattgefunden, jedoch konnten 
online Fortbildungen durchgeführt werden.  
Inwieweit es in diesem Jahr wieder vor Ort stattfindet, kann noch nicht gesagt bzw. eingeschätzt 
werden, da Fortbildungen weiterhin online gemacht werden können. 
In Plan ist, dass die D Lehrgänge aus einem online Theoretischem Teil und im Anschluss einem 
Praxisteil zusammengesetzt wird.  
Ab Mitte Mai wird das Portal wieder geöffnet, wo man sich dann über die Art und Weise genauer 
informieren kann.  
 
Es schließt eine rege Diskussion an, bei der zur Frage steht, ob online Kurse für die Zukunft auf 
Dauer so sinnvoll sind. Alle kommen zum Ende auf den selben Nenner, dass es hoffentlich wieder 
zurück zu Präsenzveranstaltungen kommt, um besonders bei Praxisteilen zu üben und Feedback 
für die Zukunft zu erhalten.  
Generell sollten in allen Vereinen mehr Spielerinnen/Personen Schiedsrichter Scheine absolvieren, 
um im Kreis breiter aufgestellt zu sein.  
 
Top 4 
Melissa Kösling (Kassenwartin) berichtet über die Kassenlage und teilt einen aktuellen Kontostand 
von 1798,12€ mit. 
 



 

 

Im Anschluss wird der Antrag auf die Entlastung des Kreisausschusses gestellt. Diesem wird 
einstimmig durch die Versammlung zugestimmt.  
 
Top 5  
Einstimmige Wiederwahl des 2. Vorsitzenden Uwe Lück  
Einstimmige Wiederwahl der Kassenwartin Melissa Kösling 
Einstimmige Wiederwahl des Schiedsrichterwarts Ralf Schleifstein  
Einstimmige Wiederwahl des Schulsportbeauftragten Franz-Josef Bathen  
Einstimmige Wiederwahl der Breitensportwartin Agnes Pingel (nicht anwesend)  
Einstimmige Wahl zur Kassenprüferin Evamaria Falke  
 
Top 6  
Es wird abgestimmt, ob ein Beitrag zum Kreisverband eingenommen wird. Es erfolgt ein 
einstimmiger Beschluss keinen Beitrag einzusammeln.  
 
Top 7  
Als Termin für den kommenden Kreispokal wird der 21.08.2022 festgehalten.  
Vor den Sommerferien wird eine Abfrage geschickt, wer daran teilnehmen möchte. Nach Eingang 
der Meldungen soll geschaut werden, ob man die Teams in zwei Leistungsklassen unterteilen 
kann, um „fairer“ gegeneinander zu spielen.  
 
Top 8  
Als Staffelleiter für die Kreisliga wird Peter Kozalla vorgeschlagen, der jedoch nicht anwesend ist. 
Falls dieser den Posten unerwartet nicht annimmt, würde es im Notfall Uwe Lück übernehmen.  
 
Top 9 
Es wird festgestellt, dass mittlerweile viele Vereine eine Beachanlage haben, aber nichts dort 
stattfindet bzw. sehr wenig genutzt werden.  
Es wird angeregt ein inoffizielles Beachturnier in den Sommerferien zu veranstalten. 
Franz- Josef Bathen sucht das Gespräch zu Karin Schürmann-Sommer. 
 
Top 10  
Zur kommenden Saison 2022/23 erfolgt ein Wechsel von der aktuellen Verbandssoftware Phönix II 
zu SAMS. Simon Ludwig berichtet darüber. Im neuen System wird u.a. eine Passanlage, 
Meldungen, sowie das Schiedsrichtersystem zusammengefasst werden. Ende Mai/ Anfang Juni 
soll die Datenübertragung stattfinden.  
Am 13./14.06 sowie am 15.07. wird eine online Schulung zum neuen System durchgeführt. Diese 
wird aufgezeichnet, sodass man es sich auch im Anschluss anschauen kann.  
 
Top 11  
Franz-Josef Bathen berichtet über Aktuelles aus dem WVV  
(Anlage 3)  
 
Es wird beschlossen eine Kreisausschusssitzung im 4. Quartal durchzuführen, um sich etwas 
regelmäßiger über Anliegen etc. auszutauschen   
 
 
Gegen 21:20 Uhr wurde der Kreistag beendet.  


